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L’Horme, le 22 octobre 2001

COMMUNIQUE DE PRESSE

RESULTATS SEMESTRIELS 

C.A. : + 80 %
Résultat d’exploitation : + 122 %

Conformément aux prévisions, les résultats consolidés du premier semestre 2001 de Pinguely-Haulotte enregistrent une très forte progression. La marge d’exploitation (20%) ainsi que la rentabilité nette (9,62%) s’améliorent sous l’effet d’une forte progression de l’activité (+80%), particulièrement à l’export ( + 161 %), et d’une forte réduction des coûts.

	Compte de résultat consolidé en millions d'euros

	 
	30.06.01
	30.06.00
	Variation 

	 
	M€
	M€
	01/00

	Chiffre d'affaires
	146,1
	100,00%
	81,2
	100,00%
	+   80 %

	  Dont export 
	108,4
	74,20%
	41,6
	51,20%
	+ 161 %

	Résultat d'exploitation
	29,2
	20,00%
	13,1
	16,17%
	+ 122 %

	Résultat net part de groupe
	14,1
	9,62%
	7,2
	8,90%
	+ 95 %


Le chiffre d’affaires consolidé du Groupe Pinguely-Haulotte à fin septembre 2001 s’est établi à 202,4 millions d’euros, en progression de 70% par rapport à la même période de l’année dernière, la part des exportations représentant environ 75% de ses ventes, ce qui confirme la position de la Société comme co-leader mondial sur son marché.
Dans un climat marqué par la morosité et les tensions internationales, la Société a décidé de se recentrer sur des objectifs qualitatifs forts : poursuite de l’amélioration des ratios de rentabilité et de financement, accélération du lancement de produits nouveaux, accentuation de la conquête de parts de marché tant en Europe que dans le reste du monde, recours ciblé à des investissements industriels et commerciaux hautement productifs, renforcement de la flexibilité à tous les niveaux (production, vente, livraison, …). 

De plus, le potentiel de croissance du marché mondial de la nacelle reste conforme aux prévisions et le positionnement de Pinguely-Haulotte sur ce marché demeure durablement favorable. 

La priorité est donc donnée à la préparation d’un fort rebond du marché.

Pour toutes ces raisons, la Société maintiendra au second semestre les excellents ratios d’exploitation obtenus au premier semestre.

Contact : 
Michel AUDRAS, 
Pinguely-Haulotte, 
Tél : 04 77 29 24 43


Alexandre SAUBOT
Pinguely-Haulotte,
Tél : 01 45 24 08 56
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L’Horme, 22 October 2001

PRESS RELEASE

HALF-YEARLY RESULTS 

Sales: + 80 %
EBIT: + 122 %

Pinguely Haulotte's consolidated results for the first half-year 2001 report very strong growth in line with forecasts. The operating margin (20%) and net profitability (9.6%) are on the increase driven by strong business growth (+80%), particularly in exports (+161%), and significant cost reductions.

	Consolidated income statement in millions of euros

	 
	30.06.01
	30.06.00
	Change 

	 
	M€
	M€
	01/00

	Sales
	146.1
	100.00%
	81.2
	100.00%
	+   80 %

	  Including export 
	108.4
	74.20%
	41.6
	51.20%
	+ 161 %

	EBIT
	29.2
	20.00%
	13.1
	16.17%
	+ 122 %

	Net income – group share
	14.1
	9.62%
	7.2
	8.90%
	+ 95 %


Groupe Pinguely Haulotte's consolidated sales stood at €202.4 million at the end of September, reporting a year-on-year jump of 70%, with exports representing 75% of sales, thus confirming the company's ranking as the world's joint market leader.
Against a backdrop of economic sluggishness and international tension, the company has decided to refocus on strong quality objectives: the ongoing improvement of profitability and financing ratios, the speedier launch of new products, a greater onus on gaining market share both Europe-wide and worldwide, targeted highly productive industrial and commercial investments, greater flexibility at all levels (production, sales, delivery, etc.).

Moreover, the growth potential of the world market for aerial work platforms complies with forecasts and Pinguely-Haulotte continues to be particularly well positioned on this market.

The onus is now on preparing for a strong market upturn.

These are the reasons why, in the second half-year, the company will maintain the excellent operating ratios achieved in the first half-year.

Contact : 
Michel AUDRAS 
Pinguely-Haulotte, 
Tel: 04 77 29 24 43


Alexandre SAUBOT
Pinguely-Haulotte,
Tel: 01 45 24 08 56


Pierre SAUBOT
Pinguely-Haulotte,
Tel: 01 45 24 08 56
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